

Segunda Compañía de Bomberos de Nueva Imperial celebró sus 115 aniversario

Con una formación de reglamentos en el frontis del Cuartel General, romería y una sesión solemne que se realizó en el Teatro Municipal, la Segunda Compañía de Bomberos de Nueva Imperial celebró sus 115 aniversario.

En su discurso el Di-



la principal Unidad de la Ciudad Acuarela dedicada a este tipo de emergencias. Hoy son 115 los vo-

luntarios, voluntarias y mascotas aspirantes que componen esta Unidad.

rector de la Segunda Compañía, Gerardo Méndez Moraga, resaltó los principales avances logrados en el último periodo por sus voluntarios, cuya especialidad es su Unidad de Rescate Vehicular el control de incidentes con sustancias peligrosas, siendo

